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João Doria anuncia saída e Rodrigo 
Garcia toma posse como novo 
Governador do Estado de SP

Campeonato 
Rural de Mogi 

Mirim está 
com liderança 
compartilhada 

na Titular e 
isolada no 
Aspirantes

Artur Nogueira 73 anos: 
Cultura Rock Especial acontece 

na Lagoa dos Pássaros

Vereador 
amparense 

visita obras da 
barragem Duas 
Pontes e solicita 
dados sobre a 
qualidade da 

água

Prefeitura de 
Jaguariúna 

conclui obra e 
atinge 100% 

do esgoto 
tratado em área 

urbana

Holambra 
registra 3 

novos casos 
de Covid-19 e 

amplia aplicação 
de 4ª dose a 

partir de segunda

Martinho Prado sediará 2ª Etapa da Copa MTB Outdoor; 
Confira a programação cultural do aniversário de Mogi Guaçu

No domingo, 10 de abril, 
o Distrito de Martinho Pra-
do Júnior sediará a 2ª Eta-
pa da Copa MTB Outdoor 
de Ciclismo. O evento, que 
acontecerá a partir das 8h, 
faz parte das celebrações 
do aniversário de 145 anos 
de emancipação político
-administrativa de Mogi 
Guaçu, comemorado em 9 
de abril. A largada das pro-
vas será em frente ao centro 
esportivo Amauri Caveanha, 
localizado na Rua Júlio Fer-
nandes, s/n.

A Copa MTB Outdoor 
é realizada pela empresa 
Kalangas e supervisionada 
pela Federação Paulista 
de Ciclismo (FPC). Nesta 
etapa, a competição conta 
com o apoio da Secretaria 
Municipal de Esporte e La-
zer (SEL). A competição é 
dividida em três categorias: 
Pró - 57 km; Sport - 46 km 
e Passeio Ciclístico - 20 km.
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João Doria anunciou nes-
ta quinta-feira (31) que dei-
xa o cargo de Governador 
do Estado de São Paulo. 
Rodrigo Garcia, eleito como 
Vice-Governador na chapa 
com Doria nas eleições de 
2018, tomou posse como 
novo Governador do Esta-
do, mandato que se encerra 
em 31 de dezembro deste 
ano.

“Raro é o caso de um go-
vernador que delega força, 
poder e autonomia para o 
seu vice. E eu fiz isso cons-

ciente da responsabilidade 
e da capacidade do Rodrigo 
Garcia. Ele coordenou a 
nossa campanha, uma cam-
panha vitoriosa, dura e difí-
cil, e cumpriu seu papel da 
função pública com o mes-
mo ritmo, comportamento 
e postura de uma empresa 
privada. O Rodrigo Garcia 
foi nosso CEO ao longo des-
ses três anos e três meses. E 
São Paulo teve o privilégio 
de ser governado por dois 
governadores”.

Doria falou para um 

grande público que compa-
receu no encerramento do 
Seminário Municipalista 
realizado no Auditório Ulys-
ses Guimarães, no Palácio 
dos Bandeirantes. O evento 
contou com a presença de 
Rodrigo Garcia, o presiden-
te da Alesp (Assembleia Le-
gislativa do Estado), Carlão 
Pignatari, o prefeito da Ca-
pital, Ricardo Nunes, o pre-
sidente da Câmara de São 
Paulo, Milton Leite, além de 
prefeitos e prefeitas de 619 
municípios do estado.

 Após duas rodadas, nin-
guém tem 100% de aprovei-
tamento na categoria Titular 
da Copa de Futebol Rural de 
Mogi Mirim. No campo do 
Pombal, o time da casa ficou 
no empate sem gols com a 
Aparecidinha. Em seu pri-
meiro jogo como mandante, 
a Piteiras se recuperou da 
derrota na estreia e fez 1 a 0 
sobre o Jardim Soares/Gran-
jas GVH graças ao gol isolado 
de Guilherme Domingos.

As comemorações dos 
73 anos de Artur Nogueira 
seguem agitando a cidade e, 
na semana do aniversário, 
as celebrações contarão com 
muita música. Isso porque, 

o tradicional Cultura Rock 
acontece nesta quinta-feira 
(07), na Lagoa dos Pássaros, 
onde está sendo montado 
um megapalco para receber 
os artistas. 

A Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, 
concluiu a obra que integra um 
conjunto de ações para ampliar 
o tratamento de efluentes na 
cidade. Com isso, o tratamento 
de esgoto na área urbana pas-
sou de 85,81% para 100%. Foi 
construída uma rede de esgoto 
para coletar e interligar todo 
o efluente dos bairros Nova 
Jaguariúna 1, 2 e 3, Colina do 
Castelo e Jardim Botânico até 
a estação elevatória de esgoto 
bruto 2, localizada no bairro 
Nova Jaguariúna.

Holambra confirmou, ao 
longo dos últimos 7 dias, três 
novos casos de Covid-19, se-
gundo dados divulgados nesta 
quinta-feira, dia 31 de março, 
pelo Departamento Municipal 
de Saúde. A cidade contabi-
liza, desde março de 2020, 
4.116 registros e 19 óbitos. 
“É importante que todos se 
conscientizem de que, apesar 
da melhora, o vírus ainda 
está em circulação e cuidados 
como a higienização frequente 
das mãos e o recebimento das 
doses disponíveis da vacina 
precisam ser mantidos”, ava-
liou o diretor da pasta, Valmir 
Marcelo Iglecias.

O vereador de Amparo, 
Pastor Elson Batista (PL), que 
integra o Comitê de Acompa-
nhamento das Obras da Bar-
ragem Duas Pontes, esteve 
presente na quarta reunião 
do grupo, que aconteceu 
na quarta-feira, dia 30. Em 
destaque, Pastor Elson soli-
citou dados técnicos sobre a 
qualidade da água que será 
reservada, já que este ques-
tionamento já pautou outras 
reuniões. 
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ARTIGOS

Você já ouviu falar 
em alienação parental? 
É qualquer interferên-
cia no desenvolvimen-
to mental da criança 
ou adolescente pro-
movida ou instigada 
por um dos parentes, 
geralmente mãe, pai 
ou avós, mas pode ser 
praticada por qualquer 
outro adulto que esteja 
na supervisão, auto-
ridade ou controle da 
criança ou adolescente. 
De maneira prática, 
essa alienação consiste 
em proibir um dos pais 
ou responsável pela 
criança de ver o menor 
ou difamar e induzir a 
criança a ter uma aver-
são do GA (genitor alie-
nado) de maneira nega-
tiva. Esse tipo de ação 
abala muito a saúde 
mental da criança e, in-
felizmente, aumentou 
dez vezes nos últimos 
cinco anos, segundo o 
Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ).

O agravante é que, 
na maioria dos casos, 
a alienação é pratica-
da pelo(a) genitor(a) 
que detém a guarda da 
criança. Isso acontece, 
sobretudo, quando há 
um desafeto entre os 
genitores do menor. 
E, nesse caso, a mãe 
começa a dizer que o 
pai é má companhia, 
ou vice-versa, e afasta 
a criança dele, julgando 
que é a melhor decisão.

Outra forma comum 
é usar os filhos para 
atingir o ex-compa-
nheiro ou vice e versa, 
privando-o de vê-los 
para causar sofrimen-
to. A criança cresce 
ouvindo a mãe ou o pai 
falar mal um do outro. 
Muitas vezes, uma das 
partes é acusada de 
estar “criando errado” 
ou ser uma péssima 
influência, tirando a 
autoridade dela sobre 
o filho. Imagina o emo-
cional dessa criança 

como fica diante dessa 
situação.

Mas como justifi-
car uma alienação pa-
rental? Para o GA se 
defender, deve coletar 
provas e evidências de 
que está sendo alienado 
para, então, entrar com 
uma ação. Então será 
marcada uma audiên-
cia e, caso seja compro-
vado que a alienação 
está acontecendo, o juiz 
aplicará uma advertên-
cia ao genitor alienan-
te. Caso ele não mude 
de comportamento, são 
aplicadas outras medi-
das como aumento do 
tempo de guarda do 
GA, multa ao alienante, 
ou até mesmo alteração 
da guarda, converten-
do a guarda compar-
tilhada para unilateral 
em favor do GA. Por 
fim, o juiz pode emitir 
uma medida cautelar 
que remova autorida-
de parental do genitor 
alienante, incluindo 
obrigação ao menor 
de seguir acompanha-
mento psicológico para 
lidar com essa situação.

Há situações extre-
mas em que os agentes 
públicos concluem que 
nenhum dos pais tem 
condições de criar os 
filhos, tampouco os 
avós, tios ou parente 
mais próximo. Então, 
essas crianças são co-
locadas em abrigos e 
instituições. Inclusive, 
o Estado tem o poder e 
o direito de colocar essa 
criança, cujos pais fo-
ram julgados incapazes 
para cuidar dos filhos, 
num centro de adoção.

Visando melhor elu-
cidação dos genitores, 
os tribunais de justiça 
de diversos Estados 
implementaram um 
sistema educacional 
aos pais para que eles 
saibam o que é a aliena-
ção parental, sem ne-
nhum detalhe técnico 
ou jurídico. Apenas de 

cunho emocional para 
que os pais se cons-
cientizem do mal que 
cometerão à própria 
prole ao se alienarem. 
Há inclusive, uma par-
ticipação pioneira por 
parte do Estado de São 
Paulo em ensinar aos 
pais o que é alienação 
parental e, segundo 
especialistas, o zelo do 
Estado em cuidar dos 
adultos que têm filhos 
surtiu efeito, e muitos 
se conscientizaram do 
mal que estavam fazen-
do a seus filhos.

Diante de tudo isso, 
o ideal, para se evitar 
processos e disputa 
judicial, é a criança pas-
sar por um psicólogo 
para que seja avaliado 
o que está acontecendo 
e possa chamar os pais 
para eles conversarem 
a respeito. Afinal, a 
alienação parental é 
diferente de ser super-
protetor – que são re-
gras seguidas consen-
sualmente pelo casal. 
Na alienação existe a 
negação por uma das 
partes de ceder a prole 
por inúmeros motivos 
e isso pode causar um 
dano para toda a vida 
do menor.

*Dra. Catia Sturari é 
advogada especializada 
em Direito de Família, 
atuando há 12 anos 
na área. Formada pela 
IMES (Hj, USCS), em 
São Caetano do Sul, 
atualmente cursa pós-
graduação em Direito 
de Família pela EBRA-
DI. Condutora do pro-
grama Papo de Quinta, 
no Instagram, voltado 
às questões que envolve 
o Direito de Família, 
também é palestrante 
em instituições de en-
sino e empresas e é co-
nhecida pela leveza em 
conduzir temas difíceis 
de aceitar e entender 
no ramo do Direito de 
Família.

Em 2022, O Admi-
rável Mundo Novo, 
antológico romance 
distópico de Aldous 
Huxley, publicado em 
1932, completará 90 
anos. Quase um século 
depois, muito do con-
teúdo desse best seller 
torna-se realidade: des-
de 2020, quando a pan-
demia eclodiu, temos 
assistido a uma disrup-
ção e a uma transfor-
mação digital sem pre-
cedentes. Empresas e 
pessoas deram grandes 
passos na adoção de 
soluções tecnológicas. 
Há uma nova realida-
de, que acelerou sobre-
maneira a adoção da 
inteligência artificial, 
da internet das coisas 
e da hiperautomação. 
Assim, é fundamental 
agregar esse potencial 
às empresas.

Todos os negócios 
tenderão a se tornar 
globais e digitais. Sur-
ge, depois da internet 
e das redes sociais, a 
Web 3 descentralizada, 
que cria novos proces-
sos de governança. É 
o chamado metaver-
so, do qual todas as 
organizações terão de 
participar. A Coreia do 
Sul, no âmbito de um 
projeto denominado 
Seul 2030, está inves-
tindo US? 3 bilhões 
para ingressar nesse 
novo espaço virtual, no 
qual pessoas físicas e 
jurídicas poderão aces-
sar todos os serviços do 
poder público.

Cabe observar, tam-
bém, o que está ocor-
rendo na China nos úl-
timos seis anos, quando 
ultrapassou os Estados 
Unidos em número de 
patentes. Porém, 2021 
ficou marcado como o 

ano em que assumiu a 
liderança mundial em 
publicações científicas. 
Ademais, tem 60 mi-
lhões de programas/
aplicativos no contex-
to da nova revolução 
tecnológica. Dentre os 
pilares chineses para 
2025, inclui-se a meta 
de dominar a indústria 
automobilística.

Estamos vivendo em 
um mundo no qual 
quem não entregar va-
lores, experiências e 
serviços ficará de fora. 
Será inevitável a trans-
formação para uma so-
ciedade diferente, a da 
imaginação, da supe-
rinteligência, da ética e 
do conhecimento cien-
tífico, na qual as em-
presas terão de ser cada 
vez mais preditivas, 
muito pautadas pelos 
valores e talentos hu-
manos e por princípios 
de responsabilidade 
social, ambiental e go-
vernança corporativa 
pautada nas melhores 
práticas.

É fundamental que 
as empresas saibam 
como fazer uso de toda 
essa tecnologia. A hi-
perautomação permite 
acelerar muito o conhe-
cimento sobre o cliente 
e suas experiências. 
Nesse sentido, é im-
portante a aproxima-
ção das áreas de TI e 
operações/negócios. 
Cabe considerar, ain-
da, que muito dessas 
mudanças são produ-
zidas pelas startups, 
cujo crescimento de-
verá continuar sendo 
exponencial, conforme 
se observa nos últimos 
anos.

No novo ambiente 
tecnológico, as tare-
fas manuais e repeti-

tivas devem ficar cada 
vez mais a cargo da 
inteligência artificial, 
disponibilizando mais 
tempo e energia para 
aquilo que exige o ta-
lento e a intelectuali-
dade do ser humano. 
É fundamental, ainda, 
fazer com que a expe-
riência do cliente seja 
uma grande alavanca 
de negócios. Aspecto 
importante para que 
tudo isso seja viabili-
zado, principalmente 
nas nações emergentes, 
é a capacitação profis-
sional e o ensino, pois 
está ocorrendo grande 
mudança na natureza 
do trabalho e das pro-
fissões.

A tecnologia está 
mesmo criando uma 
realidade totalmente 
disruptiva. Cabe a cada 
um de nós, aos governos 
e às empresas fazerem 
com que as mudanças 
priorizem a qualidade 
da vida, mitiguem as 
desigualdades e sejam 
sustentáveis, políti-
ca e ambientalmente 
corretas. Ao contrário 
da sociedade descrita 
no Admirável Mundo 
Novo, precisamos fazer 
da inteligência artificial 
e da hiperautomação as 
ferramentas para que 
tenhamos uma civiliza-
ção global melhor!

 

* J e a n  P a r a s k e -
vopoulos é sócio-líder 
de Clientes e Mercados 
da KPMG no Brasil e 
na América do Sul e 
Frank Meylan é sócio
-líder de Tecnologia, 
Transformação Digital 
e Inovação da KPMG 
no Brasil e na América 
do Sul.

Imitar é uma característica pró-
pria aos humanos. O mimetismo 
ocorre também nas outras escalas 
animais. O homem, porém, costu-
ma imitar e nem sempre opta pelas 
boas práticas. Ocorre que estas 
existem e podem ser disseminadas. 

Tomei conhecimento de uma 
delas, chamada de Programa Ga-
binete da Inovação. Funciona em 
Piracicaba, onde o engenheiro 
ambiental Ary Saraiva Rando foi 
nomeado assessor parlamentar. 
Ele se preocupou em fazer com 
que a vontade do cidadão fosse 
considerada pelos vereadores. O 
plano é acompanhar os mandatos 
eletivos sob a ótica da agenda so-
cioambiental. 

Todos os municípios têm res-
ponsabilidade nessa área. O aque-
cimento global, produto da con-
duta humana, ocasiona mudanças 
climáticas que põem a subsistência 
da humanidade em risco. Piraci-
caba foi pioneira porque contou 
com o mandato coletivo “A Cidade 
é Sua”, protagonizada pelo PV, o 
Partido Verde. 

O Gabinete de Inovação faz 
um intercâmbio de boas práticas, 
fortalece as redes e congrega a 
cidadania ativa, num caminho aus-
picioso para a implementação da 
prometida e sempre negligenciada 
Democracia Participativa. 

O maior perigo que toda espécie 
de vida corre em nossos dias é o da 

extinção das condições propícias 
à continuidade da experiência 
existencial. Não se pode aguardar 
iniciativa do governo federal, cuja 
contribuição foi a “soltura da boia-
da”, para eliminação dos biomas. 
Toda cidade pode adotar também 
a estratégia de escuta popular cha-
mada “minipúblico”. Um grupo é 
formado em torno de um tema e 
a população é consultada para a 
formulação de planos municipais 
e leis. 

É importante lembrar que em-
bora a atenção do eleitorado se 
direcione às eleições no Executivo, 
o Parlamento – que foi concebido 
por Montesquieu como o mais im-
portante, pois o formulador das re-

gras do jogo – adquiriu relevância 
diante do descalabro do governo e 
isso precisa repercutir no âmbito 
dos municípios. Afinal, o municí-
pio na Federação brasileira é uma 
entidade com status idêntico ao da 
União e dos Estados. Tem de fazer 
valer essa condição. O cidadão tem 
o direito e o dever de imitar coisas 
boas para melhorar a cidade em 
que vive. Afinal, ninguém nasce 
na União ou no Estado. Nasce-se 
no município. Este o berço natal!

*José Renato Nalini é Reitor da 
UNIREGISTRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-2022.

Por que não imitar o que é bom?

Os impactos da 
alienação parental 

na criança e as 
consequências para o/a 

alienante

Advento do Admirável 
Mundo Novo

*
Por Dra. Cátia Sturari

*
Por Jean Paraskevopoulos e Frank Meylan

*
Por José Renato Nalini
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João Doria anuncia saída e Rodrigo Garcia toma 
posse como novo Governador do Estado de SP

Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
congela aumento de imposto para diesel

Salário inicial de R$ 5 mil para professores da rede 
estadual se torna lei em São Paulo

Rodrigo Garcia inicia Governo na Área no interior de 
São Paulo

Da Redação

João Doria anunciou 
nesta quinta-feira (31) 
que deixa o cargo de Gov-
ernador do Estado de São 
Paulo. Rodrigo Garcia, 
eleito como Vice-Gov-
ernador na chapa com 
Doria nas eleições de 
2018, tomou posse como 
novo Governador do Es-
tado, mandato que se en-
cerra em 31 de dezembro 
deste ano.

“Raro é o caso de um 
governador que delega 
força, poder e autono-
mia para o seu vice. E 

eu fiz isso consciente da 
responsabilidade e da 
capacidade do Rodrigo 
Garcia. Ele coordenou a 
nossa campanha, uma 
campanha vitoriosa, 
dura e difícil, e cum-
priu seu papel da função 
pública com o mesmo 
ritmo, comportamento e 
postura de uma empre-
sa privada. O Rodrigo 
Garcia foi nosso CEO ao 
longo desses três anos e 
três meses. E São Paulo 
teve o privilégio de ser 
governado por dois gov-
ernadores”, disse Doria.

Doria falou para um 

grande público que com-
pareceu no encerramento 
do Seminário Munici-
palista realizado no Au-
ditório Ulysses Guim-
arães, no Palácio dos 
Bandeirantes. O evento 
contou com a presença de 
Rodrigo Garcia, o presi-
dente da Alesp (Assem-
bleia Legislativa do Es-
tado), Carlão Pignatari, 
o prefeito da Capital, 
Ricardo Nunes, o presi-
dente da Câmara de São 
Paulo, Milton Leite, além 
de prefeitos e prefeitas 
de 619 municípios do 
estado.

“Por três anos e três 
meses trabalhei de graça 
pelo Governo de São 
Paulo. E trabalhei fe-
liz. Foram princípios de 
honestidade, dedicação e 
disciplina que me fizeram 
uma pessoa de sucesso na 
iniciativa privada. Tudo 
isso contribuiu para que 
viesse trabalhar para os 
que mais precisavam e 
os mais vulneráveis”, 
afirmou. “É hora de en-
frentarmos as adversi-
dades coletivamente, e 

não individualmente, e 
criar uma frente ampla 
pelo Brasil e pelos bra-
sileiros”.

Doria descreveu os 
desafios enfrentados 
pelo governo, com as 
reformas administrati-
vas, o enfrentamento da 
pandemia pautado pela 
orientação da ciência, o 
início da vacinação e o 
momento da retomada, 
com programas e grandes 
obras que impulsionaram 
a economia de São Paulo 
e geraram empregos em 
diversas frentes em to-
das as regiões do estado. 
“Daqui para frente nosso 
trabalho continua em São 
Paulo pelas mãos experi-
entes e competentes do 
Rodrigo Garcia”, comple-
tou Doria.

Empossado em 1º de 
janeiro de 2019, João 
Doria deixa o gover-
no com três anos e três 
meses de mandato. O 
paulistano de 64 anos 
assumiu a Prefeitura 
da cidade de São Paulo 
em 2016, eleito no pri-
meiro turno, e renunciou 

ao cargo em 2018 para 
concorrer ao Governo 
de São Paulo. Venceu o 
então governador Már-
cio França no segundo 
turno, com 11 milhões 
de votos, e tomou posse 
como o 37º Governador 
do Estado.

Novo Governador
Com a renúncia de 

Doria, Rodrigo Garcia 
passa a ocupar o cargo 
como Governador de São 
Paulo. Garcia também 
assumiu, além do gabi-
nete de Vice-Governador 
na gestão Doria, o cargo 
de Secretário de Gover-
no. Ele foi responsável 
por coordenar proje-
tos, obras e serviços de 
grande impacto. Liderou 
a articulação estratégica 
no desenvolvimento das 
políticas públicas estad-
uais, dentre eles o Orça-
mento do Estado.

Com 47 anos, Rodrigo 
Garcia ocupou a cadei-
ra de deputado federal 
por dois mandatos, de 
2011 a 2018, e três vez-
es deputado estadual, 

tendo sido presidente da 
Assembleia Legislativa, 
entre 2005 e 2007. Foi 
secretário nas pastas da 
Habitação, de Desen-
volvimento Econômico e 
de Desenvolvimento So-
cial e também secretário 
de Gestão da Prefeitura 
de São Paulo.

“Escolhemos o lado 
certo com o enfrenta-
mento da pandemia. 
Procuramos trabalhar 
por São Paulo, resolver os 
problemas de São Paulo. 
Em tempos de divisão, 
São Paulo deu exemplo 
para o Brasil e para o 
mundo. João Doria, esta-
mos todos aqui hoje para 
te abraçar, porque nós 
tivemos de prefeitos e 
prefeitas a compreensão 
que era necessária”, disse 
Rodrigo Garcia.

“Ninguém está aqui 
para te dizer adeus, mas 
um até breve pela im-
portância para o Brasil 
pelo o que você fez por 
São Paulo. Portanto, hoje 
não tenho eu que brilhar 
aqui não, o momento é 
seu”, finalizou.

Da Redação

Os parlamentares da 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo apro-
varam nesta quarta-feira 
(30) o congelamento por, 
no mínimo, 12 meses, de 
reajustes no ICMS (Im-
posto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços) 
sobre o óleo diesel, com-

bustível utilizado princi-
palmente por caminhon-
eiros.

O Projeto de Decre-
to Legislativo 14/2022 
manifestou concordância 
com o Convênio 16/22, do 
Confaz (Conselho Nacion-
al de Política Fazendária), 
que trata da incidência 
do imposto sobre o die-
sel, e autorizou o Estado 

a conceder desconto de 
R? 0,35 por cada litro do 
combustível para que não 
haja aumentos.

O Confaz é composto 
pelos secretários de Fa-
zenda de todos os Estados 
e do Distrito Federal, que 
chegaram a um entendi-
mento sobre a cobrança do 
ICMS sobre combustíveis. 
Foi definido um valor fixo 

de R? 1,006 por litro de 
diesel S-10 e a concessão 
do desconto para manter 
a carga tributária no nível 
de novembro de 2021.

O benefício fiscal, que é 
o desconto de R? 0,35 por 
litro de diesel S-10, está 
de acordo com a Lei Com-
plementar 192/22 e com a 
Lei de Responsabilidade 
Fiscal. De acordo com o 

Estado, isso significa que 
não haverá aumento do 
ICMS cobrado sobre o 
diesel em São Paulo. Esta 
regra valerá por, no míni-
mo, 12 meses.

O congelamento do 
ICMS para gasolina, eta-
nol e gás foi prorrogado 
até o final de junho. “Mais 
uma vez, os Estados fazem 
sua parte para tentar re-

duzir o impacto negativo 
do custo dos combustíveis 
na economia -- apesar de 
não ser o ICMS a causa 
dos aumentos, e sim a 
alta do produto no mer-
cado internacional, o câm-
bio, a política de preços 
da Petrobras e a política 
econômica do governo 
federal”, afirmou o gover-
no paulista. 

Da Redação
 
N e s t a  q u i n t a - f e i -

ra (31), foi publicada 
em Diário Oficial a Lei 
Complementar que in-
stituiu a Nova Carreira 
Docente para profes-
sores, supervisores e 
diretores da rede es-
tadual de São Paulo, 
com o salário inicial de 

R$ 5 mil, em jornadas 
de 40 horas. A próxima 
etapa é a publicação 
do decreto de regula-
mentação para que os 
docentes possam re-
alizar a adesão, que é 
opcional.

“Conseguir a garan-
tia de um salário de 5 
mil reais para os nossos 
professores em início 

de carreira é resultado 
de uma luta pela valo-
rização profissional. É 
com muito orgulho que 
anunciamos mais este 
passo, pois o caminho 
foi longo, mas a chegada 
é algo extraordinário, 
nunca visto no estado 
de São Paulo”, avalia 
o Secretário Estadual 
da Educação Rossieli 

Soares.
Após o decreto, os 

servidores temporários 
e novos ingressos já 
serão automaticamente 
enquadrados no novo 
m o d e l o .  O s  d e m a i s 
profissionais terão até 
dois anos para realizar 
a adesão, se assim dese-
jarem, via Secretaria 
Escolar Digital - SED. 

O topo da carreira tam-
bém será valorizado, e o 
salário de um docente 
poderá chegar a R$ 13 
mil na referência mais 
alta da carreira.

O reajuste de 10% 
do Quadro do Mag-
istério (QM), ativos e 
inativos, independente 
da adesão, também faz 
parte da sanção e será 

pago retroativo à data 
de 1º de março. Hoje 
também foi publicada 
a lei complementar que 
garante o mesmo au-
mento para os quadros 
de Apoio Escolar (QAE) 
e da Secretaria da Edu-
cação (QSE), a mesma 
ordem de pagamento 
será seguida para essas 
categorias.

Da Redação

O governador Rodri-
go Garcia iniciou nesta 
segunda-feira (4) uma 
intensa agenda de visitas 
às regiões administrativas 
no interior de São Paulo. 
A primeira cidade a rece-
ber o Governo Na Área foi 
Franca.

O programa irá pro-
mover 21 agendas nas 
regiões administrati-
vas do Estado. Regiões 
maiores, como a Grande 
São Paulo, vão receber 
mais de um encontro. 
Serão visitas às segundas 
e sextas, com encontros 

com prefeitos para ouvir 
demandas, anúncios de 
obras e de programas, 
visitas aos municípios da 
região e reunião com o 
secretariado.

Em Franca, logo às 8h, 
Rodrigo Garcia utilizou 
uma sala da Secretaria de 
Educação para conduzir 
a primeira reunião com 
secretários de Estado, 
deputados e convidados. 
O encontro durou uma 
hora e meia.

Em seguida, Rodri-
go Garcia foi recebido 
em um auditório lotado, 
onde participou de um ato 
de diversos anúncios na 

região, dentre eles o inves-
timento de R$ 230 mil-
hões para a implantação 
do Hospital Regional de 
Franca, inaugurou creche 
e entregou veículos do 
Nova Frota SP Não Para.

Do lado de fora do au-
ditório, as áreas técnicas 
das secretarias montaram 
estandes para atendimen-
to às prefeituras.

O governador do Esta-
do permanece em Franca 
durante todo o dia desta 
segunda-feira e ainda faz 
visitas a cidades da região 
na manhã de terça-feira, 
antes de retornar para a 
Capital.
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Vereador Elson visita obras da barragem Duas Pontes, 
em Amparo

Saúde começa a vacinar contra a 
gripe quem tem 60 anos ou mais

Idosos acima de 60 anos e profissionais da saúde receberão 
vacina da gripe em Artur Nogueira

Secretaria de Turismo de Pedreira participa do projeto 
do Ministério do Turismo “Would You Like? ”

Holambra registra 3 novos casos de Covid-19 e 
amplia aplicação de 4ª dose a partir de segunda

De Amparo
 
O vereador de Ampa-

ro, Pastor Elson Batista 
(PL), que integra o Comi-
tê de Acompanhamento 
das Obras da Barragem 
Duas Pontes, esteve pre-
sente na quarta reunião 
do grupo, que aconteceu 
na quarta-feira, dia 30.

Em destaque, Pastor 
Elson solicitou dados 
técnicos sobre a quali-
dade da água que será 
reservada, já que este 
questionamento já paut-
ou outras reuniões. “Pre-

cisamos ter acesso a esses 
dados porque será uma 
água para consumo da 
população”, alerta o ver-
eador.

Ele ainda indagou 
se o Departamento de 
Águas e Energia Elétri-
ca (DAEE), responsável 
pela obra, cumprirá com 
a contrapartida de re-
alizar o tratamento do 
esgoto na cidade e da 
água do rio, antes de 
chegar ao reservatório. 
“Vou formalizar o pe-
dido para que o Comitê 
se apresente na Câmara 

Municipal, com infor-
mações e relatórios sobre 
a construção”, garantiu. 

Há dois anos, a con-
strução no Rio Caman-
ducaia chegou a ser sus-
pensa, em razão de uma 
decisão que alegava aus-
ência de outorga emitida 
pela Agência Nacional 
de Águas. No entanto, 
uma manifestação da 
própria ANA, indicou a 
regularidade das obras 
demonstrando que os 
documentos apresenta-
dos pelo DAEE atendem 
os critérios necessários 

para continuação das 
obras. No início de 2021, 
as obras foram retoma-
das.

A barragem de Duas 
Pontes é uma das obras 
que compõem o Plano Di-
retor de Aproveitamento 
dos Recursos Hídricos 
na Macrometrópole Pau-
lista, plano elaborado e 
executado pelo governo 
do estado. “A obra é im-
portante para nossa ci-
dade e região. Estaremos 
sempre acompanhando”, 
finalizou o vereador El-
son.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria de Saúde, começa a 
vacinar hoje, dia 4, contra a 

Gripe os adultos que têm 60 
anos ou mais. A dose única 
está sendo aplicada em oito 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBS`s) da cidade.

São elas: Nova Jaguariú-

na, Florianópolis, Roseira 
de Cima, Roseira de Baixo, 
Miguel Martini, Cruzeiro 
do Sul, Fontanela e XII de 
Setembro. O horário de 
vacinação é das 8h às 15h.  

Para ser imunizado con-
tra a Influenza, é necessário 
apresentar documento com 
foto, Cartão Cidadão, com-
provante de endereço e 
carteirinha de vacinação.

De Artur Nogueira

Dando sequência à 
Campanha de Vacinação 

contra a Gripe, a Secre-
taria de Saúde de Artur 
Nogueira começa a imu-
nizar, nesta segunda-feira 

(04), os idosos com 60 
anos ou mais, além de tra-
balhadores da saúde.

A campanha estava pre-
vista para começar no dia 
4 de abril, mas com as 
entregas dos imunizantes 
pelo Instituto Butantan, 
a imunização foi anteci-
pada para o último dia 
28 de março. A vacina do 
Butantan contra a influ-
enza é trivalente e 100% 
nacional, composta pelos 
vírus H1N1, a cepa B e o 
H3N2, do subtipo Dar-
win, que causou os surtos 
localizados no final do ano 

passado.
As doses estão dis-

poníveis nas salas de vaci-
na do USF Blumenau, 
USF Coração Criança, USF 
São Vicente, Espaço Mãe 
e Filho, USF Terezinha 
Vicensotti, USF Bom Jar-
dim e USF Lago. O fun-
cionamento é de segunda 
a sexta-feira. 

Vale destacar que os 
idosos que forem receber 
a quarta dose de Covid-19 
na UBS Teresinha Vicen-
sotti ou Espaço Mãe e 
Filho, poderão receber o 
imunizante junto à vacina 

da gripe.

VEJA O CRONO-
GRAMA

Em Artur Nogueira, a 
vacinação tem sido feita de 
forma escalonada – os gru-
pos prioritários serão dis-
tribuídos em cinco etapas. 
São elas:

– 28 de março: Idosos 
acima dos 80 anos;?

– 4 de abril: Idosos 
acima de 60 anos e tra-
balhadores da saúde;?

– 2 de maio: Crianças 
acima de 6 meses a meno-
res de 5 anos de idade; 

gestantes e puérperas;?
– 9 de maio: Indígenas, 

professores, pessoas com 
deficiência e pessoas com 
comorbidades;?

– 16 de maio: forças 
de segurança e salvamen-
to, forças armadas, fun-
cionários do sistema pri-
sional, caminhoneiros, tra-
balhadores do transporte 
coletivo rodoviário de 
passageiros urbanos e de 
longo curso, trabalhadores 
portuários e população 
privada de liberdade e 
adolescentes e jovens sob 
medida socioeducativa.

De Pedreira

Foi lançado pelo Min-
istro do Turismo Gilson 
Machado Neto, na manhã 
do último 29 de março, o 
projeto “Would You Like? ”

O novo curso de ca-
pacitação em língua in-
glesa apresentado pelo 
Ministério do Turismo uti-
liza o método “Would You 

Like” e busca aprimorar 
a comunicação entre os 
profissionais do setor e 
turistas estrangeiros.

O método foi desen-
volvido pelo empresário 
Leonardo Leão, de Manaus 
(AM), doado ao Ministério 
do Turismo e permite que 
os profissionais do turismo 
aperfeiçoem a comuni-
cação junto aos visitantes 

internacionais.
Segundo Adílson Spa-

giari, servidor municipal 
do CIT – Centro de In-
formações Turísticas da 
Secretaria Municipal de 
Turismo de Pedreira, é 
extremamente importante 
a interlocução existente 
entre os atendentes e os 
turistas e o método criado 
pelo Leonardo é muito 

didático e nós como profis-
sionais do setor turístico 
que atuamos na linha de 
frente do atendimento aos 
turistas é fundamental a 
comunicação e estarmos 
sempre capacitados nos 
facilita oferecer um serviço 
de qualidade aos visitantes 
e turistas que diariamente 
visitam nossa cidade.

“Dados levantados pela 

Secretaria Municipal de 
Turismo revelam que em 
2019, Pedreira recebeu 
público internacional de 25 
países, então, isso demon-
stra que nesse momento 
pós-pandemia estamos 
voltando aos poucos a re-
ceber público estrangeiro 
e os turistas sempre estão 
buscando informações 
sobre os passeios e os ro-

teiros turísticos ofertados 
pela nossa Secretaria de 
Turismo”, destacou Spa-
giari.

O CIT – Centro de In-
formações Turísticas “Pre-
feito Antonio Ganzarolli 
Filho” está localizado na 
Avenida Wanderley José 
Vicentini, 43, Praça Coro-
nel João Pedro, ao lado do 
Teleférico.

De Holambra

Holambra confirmou, 
ao longo dos últimos 7 
dias, três novos casos de 
Covid-19, segundo dados 
divulgados nesta quin-
ta-feira, dia 31 de março, 
pelo Departamento Mu-
nicipal de Saúde. A ci-
dade contabiliza, desde 
março de 2020, 4.116 
registros e 19 óbitos.

“É importante que to-
dos se conscientizem de 
que, apesar da melhora, 
o vírus ainda está em cir-

culação e cuidados como 
a higienização frequente 
das mãos e o recebimento 
das doses disponíveis da 
vacina precisam ser man-
tidos”, avaliou o diretor 
da pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias.

A orientação para 
quem apresentar sinto-
mas gripais leves é ir até 
a unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-
soas que tiverem febre 
alta persistente e dificul-
dade para respirar devem 
procurar o atendimento 

de urgência e emergência 
na Policlínica Municipal.

Até o momento, 99,8% 
dos holambrenses já re-
ceberam a 1ª dose da 
vacina. 92,73% tomaram 
as duas doses ou o antíge-
no de dose única. 54,8% 
receberam o reforço do 
imunizante (3ª dose).

C a l e n d á r i o  f i x o 
de vacinação contra a 
Covid-19 e ampliação 
da faixa etária para a 4ª 
dose

A partir desta segun-

da-feira, dia 4 de abril, a 
4ª dose da vacina contra 
o novo coronavírus passa 
a ser aplicada em idosos a 
partir de 60 anos de idade 
que tenham recebido o 
reforço há, pelo menos, 
4 meses. Holambra conta 
com um calendário fixo 
de imunização contra a 
doença. A vacinação de 
adultos e crianças ocorre 
sempre às segundas e 
quartas-feiras no Salão 
da Terceira Idade, por 
ordem de chegada, entre 
8h e 12h e das 13 às 15h.
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Prefeitura de Jaguariúna conclui obra e 
atinge 100% do esgoto tratado em área 

urbana
De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, conclu-
iu a obra que integra um 
conjunto de ações para 
ampliar o tratamento 
de efluentes na cidade. 
Com isso, o tratamento 

de esgoto na área urbana 
passou de 85,81% para 
100%.

Foi construída uma 
rede de esgoto para co-
letar e interligar todo 
o efluente dos bairros 
Nova Jaguariúna 1, 2 
e 3, Colina do Castelo 
e Jardim Botânico até 
a estação elevatória de 
esgoto bruto 2, localiza-

da no bairro Nova Jag-
uariúna. Dali, o esgoto é 
encaminhado à estação 
elevatória de esgoto da 
Praça das Andorinhas 
e, depois, até a Estação 
de Tratamento Caman-
ducaia.

Parte da obra – que 
começou em setembro 
de 2021 – foi realizada 
sem custos para a Prefei-

tura, fruto de contrapar-
tida de empreendimento 
imobiliário na cidade.

“É um avanço muito 
grande para o município 
de Jaguariúna atingir 
essa marca histórica. É 
mais qualidade de vida 
para a nossa população”, 
comentou a vice-prefeito 
e secretária de Meio Am-
biente, Rita Bergamasco.

EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – LEI. 9.514/97. Ugo Rossi Fi-
lho – Leiloeiro Oficial - JUCESP 394. Credora fiduciária :BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA. TERRENO - LOTE 23 DA QUADRA C - Loteamento denominado JARDIM JÚLIA. 
Totalizando a àrea de 275 m². Matrícula nº 92.531 – CRI de Mogi Mirim-SP. Averbações/ Ônus: AV.09 
(17/01/2022) A vista de requerimento da credora fiduciária BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA., datado em 4 de janeiro de 2022, instrído com a prova de não purgação da mora por 
tarde da fiduciante, é feita a presente averbação, para ficar constando que a propriedade do imóvel 
objeto desta matrícula, foi consolidada à BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA. Dé-
bitos : Valor das parcelas vencidas – R$ 43.869,53, valor das parcelas à vencer R$ 86.383,18. Débi-
tos de IPTU no valor de R$ 1,313,22,  relativo ao período de de 2021. Total da dívida:  R$ 131.565,93 
( cento e trinta e um mil quinhentos e sessenta e cinco reais e noventa e três centavos). DATAS DAS 
PRAÇAS: 1ª Praça começa em 14/02/2022 às 11h00min, e termina em 17/02/2022 às 11h00min; 2ª 
Praça começa em 17/02/2022 às 11h01min, e termina em 04/03/2022 às 11h00min. Será considerado 
arrematante aquele que der lance igual ou superior ao valor do bem atualizado – R$ 167.000,25 ( 
valor atualizado até janeiro de 22) - (1ª Praça). Em segundo leilão, com lance mínimo de  valor igual 
ou superior ao valor da dívida atualizado (2ª Praça). Todos os valores serão atualizados até a data da 
realização do praceamento. Fica os fiduciantes  EDERSON THIAGO CRUZ e LAUREN DAIANE DA 
SILVA e demais interessados, INTIMADOS das designações supra. Maiores informações através do 
site www.rossileiloes.com.br.

Judocas de Artur Nogueira conquistam medalhas e 
classificações

Dr. Zeedivaldo recebe a visita de Deputado 
Estadual Barros Munhoz

Jaguariúna reúne bombeiros e agentes de Defesa 
Civil em Encontro Regional 

De Artur Nogueira

Neste final de semana, 
quatro judocas nogueirens-
es conquistaram medalhas 
e se classificaram para no-
vas etapas em campeonatos 
da Federação Paulista de 
Judô.

De acordo com a Prefei-
tura, por meio da Secretaria 
de Esportes, todos os atletas 
que entraram no tatame, 
neste sábado (2), medal-
haram e atingiram grandes 
resultados.

Ana Beatriz Xavier e 
Lucas dos Santos Vieira 
foram até Ribeirão Pre-
to para lutar com atletas 
das regiões de Campinas 
(15ªDelegacia), Ribeirão 
Preto (12ªDelegacia) e Ar-
aras (8ªDelegacia) na fase 
Inter Regional do Campe-
onato Paulista Divisão Es-
pecial. 

Destaque para Ana 
Xavier que estreou na cate-

goria Sub21 vencendo todas 
as lutas por Ippon (pon-
tuação máxima), sagran-
do-se campeã da categoria 
Ligeiro (até 48kg). “Difícil 
expressar em palavras a 
felicidade que estou. Estava 
bem e confiante em todas as 
lutas. Volto para casa com 
o ouro e a vaga para a final 
do Campeonato Paulista. 
Agradeço a todos meus 
companheiros de treino, 
minha família e a todos 
que me apoiam muito”, 
comemora a competidora.

Já Lucas Vieira começou 
a competição com vitória 
por Ippon, mas foi super-
ado na fase semifinal pelo 
atleta de Atibaia. Na repes-
cagem, venceu o adversário 
de Araras por Ippon e ga-
rantiu a terceira colocação 
na categoria Sênior Meio 
Médio (até 81kg).

Projeto Judô Artur 
Nogueira

A nogueirense Camila 
Vieira que foi apresentada 
ao esporte pelo Projeto 
Judô do município também 
lutou a fase Inter Regional. 
A competição foi em Fer-
nandópolis e a atleta defen-
deu a equipe do SESI. Com 
excelente desempenho, 
Camila foi campeã na classe 
Sub21 e no Sênior.

Com os resultados, os 
irmãos Vieira disputarão a 
final do Campeonato Pau-
lista Sênior no dia 30 de 
abril, em local a ser defini-
do. Camila também lutará a 
final do Campeonato Pau-
lista Sub21, acompanhada 
por Ana Xavier, no dia 18 
de junho. 

“Os resultados obtidos 
só comprovam a necessi-
dade de se desenvolver o 
esporte com Projetos em 
longo prazo. Mais uma vez, 
Artur Nogueira será repre-
sentado por nogueirenses 
na final do Campeonato 

Paulista da Divisão Espe-
cial. Aproveito para par-
abenizar os atletas pelo 
excelente resultado, e agra-
decer o prefeito Lucas Sia 
por todo apoio aos projetos 
esportivos desenvolvidos”, 
conclui o secretário de Es-
portes Caio Rodrigues.

O u t r o  j u d o c a 
nogueirense com motivos 
para comemorar nesse fi-
nal de semana foi Lucas 
Brito. O jovem atleta do 
Minas Tênis Clube lutou 
o Campeonato Brasileiro 
Regional em Belo Horizon-
te e conquistou o título de 
campeão após vencer todas 
as lutas.  “Buscar mais que 
sonhar. Acredito nisso e 
continuo em busca de meus 
objetivos. Agradeço muito 
de coração a torcida de to-
dos em Artur Nogueira, em 
especial a todos do Projeto 
de Judô da Secretaria de 
Esportes e minha família”, 
comenta Brito.

De Engenheiro Coelho

O prefeito de Engen-
heiro Coelho, Dr. Zeedi-
valdo Alves de Miranda, 
recebeu na manhã desta 
sexta-feira (1), a visita 
do Deputado Estadual 
Barroz Munhos. A visita 
teve início no gabinete 
do prefeito, passou pelo 
Mercado Municipal e ter-
minou na Câmara Mu-
nicipal. Acompanhado 
do vice-prefeito, Adezio 
Dias Barboza, do Presi-
dente da Câmara, Adauri 
Donizete da Silva, o pre-
feito apresentou diversas 
demandas do município 
ao deputado. Também es-
tiveram presentes, os ver-
eadores Francisco Simão 
Ribeiro Mendes, Izael 
Soares Mendes, Marlon 
Aparecido Pereira e Paulo 
Cesar Sholl.

“Deputado, nós te-
mos uma gratidão muito 
grande pelo senhor aqui 
na cidade. Pelo apoio que 
temos recebido através do 

seu mandato para nossas 
demandas. Isso é muito 
importante para toda a 
nossa população”, disse 
o prefeito.

Nos dois últimos anos, 
Munhoz encaminhou 
para a cidade cerca de 
R$ 650 mil, através de 
emendas parlamentare, 
em diferentes áreas da 
administração pública.

D r .  Z e e d i v a l d o , 
aproveitou a oportuni-
dade e, como forma de 
agradecimento, presen-
teou o deputado com uma 
garrafa bebida, produzida 
na Adega Forner. “Essa 
cachaça é produzida aqui 
na nossa cidade, em uma 
adega de uma família 
tradicional, fundadora 
da nossa cidade. Simboli-
camente, quero entregar 
como um agradecimento 
pelo apoio que tem nos 
dados aqui na cidade”, 
disse o prefeito.

Barros Munhoz agra-
deceu o presente e falou 
do seu carinho pela ci-

dade. “Quero aqui agra-
decer o presente e dizer 
que sempre tive muito 
apreço por essa cidade. 
Tenho família na região 
e essa cidade sempre me 
recebeu muito bem”.

Mercado Municipal
Após a reunião no 

gabinete do prefeito, o 
grupo se dirigiu até o 
barracão da feira livre, 
onde será construído o 
Mercado Municipal, um 
dos principais projetos 
que devem ser iniciados 
nos próximos meses. O 
deputado visitou o local e 
conheceu o projeto, que já 
recebeu o apoio de outros 
deputados.

Durante a visita, Bar-
roz Munhoz se compro-
meteu em enviar R$ 2,5 
milhões para comple-
mentar o projeto de con-
strução do mercado.

Câmara de vereadores
Em seguida, o grupo se 

dirigiu até o plenário da 

Câmara de Vereadores, 
onde o deputado foi re-
cebido por secretários de 
governo, além de outros 
convidados.

Em seu discurso, o 
deputado falou sobre os 
desafios políticos enfren-

tados nos últimos anos e 
do seu compromisso com 
as cidades com grande 
potencial agrícola, como 
Engenheiro Coelho.

Durante o encontro, 
o deputado recebeu dos 
vereadores outras de-

mandas, como dois veícu-
los para transporte de 
pessoas e recursos para 
reforma da unidade esco-
lar ‘Eliza Franco’.

No final, o deputado 
recebeu uma cesta de 
produtos da AlfaCitrus.

De Jaguariúna

Jaguariúna reuniu 
bombeiros, agentes da 
Defesa Civil brigadistas 

no 3º Encontro Region-
al sobre o Sistema Es-
tadual de Atendimento 
a Emergências (SEAE), 
realizado na manhã de-

sta quinta-feira, dia 31 
de março, no Boulevard 
do Centro Cultural. 

O evento contou com 
a presença do prefeito 

de Jaguariúna, Gustavo 
Reis, além do secretário 
municipal de Segurança 
Pública, Edgard Mello 
do Prado Filho, e da 

diretora da Defesa Civil 
de Jaguariúna, Fernan-
da Tesche. 

O encontro contou 
com palestras e um tre-

inamento simulado com 
o Capitão PM Robson 
Mitsuo, do 5° Grupa-
mento de Bombeiros.
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Martinho Prado sediará 2ª Etapa da Copa MTB Outdoor; 
Confira a programação completa de aniversário da cidade

SAAE reforça Programa de Integridade com servidores

Mogi Guaçu ultrapassa 320 mil doses aplicadas 
contra a Covid-19

Campeonato Rural: liderança compartilhada na 
Titular e isolada no Aspirantes

De Mogi Guaçu

No domingo, 10 de 
abril, o Distrito de Mar-
tinho Prado Júnior sedi-
ará a 2ª Etapa da Copa 
MTB Outdoor de Ciclis-
mo. O evento, que acon-
tecerá a partir das 8h, 
faz parte das celebrações 
do aniversário de 145 
anos de emancipação 
político-administrativa 
de Mogi Guaçu, comemo-
rado em 9 de abril. A lar-
gada das provas será em 
frente ao centro esport-
ivo Amauri Caveanha, 

localizado na Rua Júlio 
Fernandes, s/n.

A Copa MTB Outdoor 
é realizada pela empre-
sa Kalangas e supervi-
sionada pela Federação 
Paulista de Ciclismo 
(FPC). Nesta etapa, a 
competição conta com o 
apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer 
(SEL). A competição é di-
vidida em três categorias: 
Pró - 57 km; Sport - 46 
km e Passeio Ciclístico - 
20 km.

As inscrições já es-
tão abertas e devem ser 

realizadas por meio do 
link www.kalangasbik-
ers.com.br. O valor de in-
scrição das categorias Pró 
e Sport é de R$ 79,90. O 
credenciamento da Pas-
seio Ciclístico é a doação 
de 2 Kg de alimentos não 
perecíveis que deverão 
ser entregues no dia do 
evento.

Além desta, a com-
petição terá ainda outras 
duas etapas que serão 
disputadas em Águas de 
São Pedro (19/06) e São 
Pedro (04/09), cidade 
que ocorrerá a final e 
onde acontecerá a pre-
miação das equipes. A 
equipe campeã receberá 
R$ 2.000, a vice-campeã 
R$ 1.000 e a 3ª colocada 
R$ 500.

Aniversário de Mogi 
Guaçu

A abertura das festiv-
idades do aniversário de 
145 anos de emancipação 

político-administrativa 
de Mogi Guaçu foi neste 
domingo, 3 de abril, com 
samba e choro com o Gru-
po da Estação, na Praça 
Duque de Caxias, no 
Centro. A programação 
cultural em comemo-
ração ao aniversário da 
cidade está recheada de 
atrações, conforme o 
calendário abaixo:

Dia 5 – Terça de Pal-
co Aberto: Paulinho do 
Cavaco

Local: Concha Acústi-
ca (Centro Cultural)

Horário: 20h
Entrada Franca
Dia 6 – Canta Guaçu
Local: Teatro Tupec 

(Centro Cultural)
L i n k :  h t t p s : / /

d o c s . g o o g l e . c o m /
forms/d/e/1FAIpQLS-
dTwz9NOnOx-z-c2D-
pv6NL0XJlvqSQzKRh-
1VqtqCUzX2gCTfg/view-
form

Horário: 19h30

Entrada Franca (In-
gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilheteria.
com)

Dias 7 e 8 – Dança 
Guaçu

Local: Teatro Tupec 
(Centro Cultural)

Link: https://docs.
google.com/forms/d/e/
1 F A I p Q L S f 2 a 1 _
u M q r u g H Y c X f f p P b -
jUnG5BWcXj3BbXZgD-
pZbbqb6py0A/viewform

Horário: 19h30
Entrada Franca (In-

gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilheteria.
com)

Dia 9 – Desfile 9 de 
Abril – Avenida Dos Tra-
balhadores

Dia 12 – Premiação do 
Concurso da Páscoa

L o c a l :  B o u l e v a r d 
Shopping – Mogi Guaçu

Horário: 13h
Entrada Franca
Dia 12 – Desenvolvi-

mento a Mulher que 

Coabita na Dança
Local: Teatro Tupec 

(Centro Cultural)
Horário: 17h30
Entrada: R$5,00 (In-

gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilheteria.
com)

Dia 13 – Encontro de 
Coros

Local: Teatro Tupec 
(Centro Cultural)

Horário: 19h30
Entrada Franca (In-

gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilheteria.
com)

Dia 26 – Terça de Pal-
co Aberto: Paulinho do 
Cavaco

Local: Concha Acústi-
ca (Centro Cultural José 
Fantinato)

Horário: 20h
Entrada Franca
Dia 29 – Premiação 

Retratos da Nossa Terra
Local: Buriti Shopping 

– Mogi Guaçu
Horário: 16h

De Mogi Mirim
  
A responsabilidade de 

garantir o abastecimento 
com água potável, visando 
atender as necessidades 
atuais e futuras do san-
eamento do município, 
requer comprometimento 
de todos os que trabalham 
dia e noite para que esse 
direito seja cumprido. 
Ter uma conduta ética, 

pautada pela integridade 
e honestidade em todas as 
relações, tanto humanas 
quanto com o meio ambi-
ente, é um dos princípios 
do SAAE de Mogi Mirim.

Por esse motivo, a au-
tarquia está realizando 
treinamentos que fazem 
parte do seu Programa 
de Integridade junto aos 
servidores. O objetivo 
é reforçar que, dentro 

do papel que cada um 
exerce no órgão, a ética 
e a integridade devem 
estar sempre presentes. O 
processo de Compliance 
(do inglês to comply, que 
significa “estar em con-
formidade”) está sendo 
aplicado em todos os seto-
res, abrangendo desde os 
colaboradores que fazem 
o atendimento ao público 
até os operacionais, que 

são vistos todos os dias 
realizando os trabalhos 
de manutenção por toda 
a cidade.

Na última quarta-fei-
ra (30), os servidores 
da sede, tanto do setor 
administrativo quando 
de manutenção, partici-
param de um treinamen-
to que introduz ao pro-
grama. Alguns pilares do 
processo, como estratégia 

para cálculo de riscos, 
prevenção de conflitos e a 
conduta profissional que 
os servidores devem ter 
enquanto representantes 
do SAAE foram aborda-
dos, junto da importância 
do canal de denúncias 
existente, caso haja sus-
peita ou sejam constata-
das irregularidades no 
ambiente de trabalho.

A importância do Pro-

grama de Integridade da 
autarquia, junto do códi-
go de conduta, é válida 
para todos e mostra que, 
dentro desse ambiente, 
não são aceitas práticas 
antiéticas ou qualquer 
tipo de irregularidade por 
parte dos colaboradores, 
independente dos cargos 
ocupados. Dessa forma 
se cria um ambiente com 
mais credibilidade.

De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, 1º 
de abril, a vacinação 
contra a Covid-19 ul-
trapassou 320 mil dos-
es aplicadas contra a 
doença desde o início da 
campanha em janeiro de 
2021. Até o momento, 
são 131.713 pessoas que 
receberam uma dose e 
outras 121.756 com duas 
doses da vacina. 61.688 
indivíduos já tomaram 
a dose adicional e 4.099 

cidadãos foram imuniza-
dos com a dose única.

Para melhorar ainda 
mais os índices, a Secre-
taria Municipal de Saúde 
realiza neste sábado, 2 de 
abril, a vacinação livre 
demanda para a imu-
nização contra o coro-
navírus em adultos e 
crianças com idade en-
tre 5 e 11 anos. A ação 
será promovida das 8h 
às 15h30 e acontecerá 
nas unidades de saúde 
do Alto dos Ypês, Zona 

Norte, Hermínio Bueno, 
Guaçu Mirim e na UBS de 
Martinho Prado Júnior.

Não há necessidade de 
agendamento e estarão 
disponíveis para os adul-
tos 1ª, 2ª e 3ª doses. É 
importante ressaltar que 
a 3ª dose da vacina para o 
público entre 12 e 17 anos 
é exclusivamente para os 
adolescentes imunossu-
primidos. Nos adultos, 
a dose adicional é para 
maiores de 18 anos que 
já completaram o inter-

valo de quatro meses da 
2ª dose.

Vacinação livre de-
manda

Horário: 8h às 15h30
Unidades de Saúde
UBS Alto dos Ypês
UBS Zona Norte
UBS Hermínio Bueno
UBS Guaçu Mirim
UBS de Martinho Pra-

do Júnior

UTI Covid-19
Mogi Guaçu zerou 

outra vez a ocupação de 

leitos de UTI Covid-19. 
Segundo dados da Vig-
ilância Epidemiológica 
(VE), não há pacientes 
internados em leitos de 
UTI em decorrência da 
doença na cidade tanto 
na rede pública quanto 
na rede privada, desde 
o último domingo, 27 de 
março. O boletim chegou 
a marcar 65 vagas ocupa-
das em 22 de junho do 
ano passado no pior mo-
mento da doença desde o 
início da pandemia.

Boletim Covid-19 di-
vulgado pela Vigilância 
Epidemiológica nesta 
sexta-feira, 1º de abril, 
registrou um novo caso 
da doença confirmado 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde nas últimas 24 
horas. Neste período, são 
34.089 casos no total, 
sendo 33.799 guaçua-
nos e 17 casos suspeitos 
aguardam confirmação. 
Um paciente encontra-se 
internado em enfermaria.

De Mogi Mirim
  
Após duas rodadas, 

ninguém tem 100% de 
aproveitamento na cate-
goria Titular da Copa de 
Futebol Rural de Mogi 
Mirim. No campo do 
Pombal, o time da casa 
ficou no empate sem gols 
com a Aparecidinha.

Em seu primeiro jogo 
como mandante, a Pitei-
ras se recuperou da der-

rota na estreia e fez 1 a 0 
sobre o Jardim Soares/
Granjas GVH graças ao 
gol isolado de Guilherme 
Domingos. Já no campo 
da Fazenda Esmeralda, 
vitória de virada do Mar-
tim Francisco sobre os 
anfitriões.

Kelvin, contra, abriu o 
placar para o Esmeralda, 
mas Alan Portela e Felipe 
Oki garantiram o triunfo 
do time do Distrito. As-

sim, Pombal e Aparecid-
inha lideram com quatro 
pontos cada, seguidos 
por Martim, Piteiras e 
Soares, que têm três cada. 
A Esmeralda, ainda sem 
pontos, é a sexta colocada.

Na categoria Aspi-
rantes, a liderança é da 
Piteiras, que chegou à 
segunda vitória em dois 
jogos. No domingo (27) 
foi a vez de bater o Jar-
dim Soares, por 5 a 2, no 

duelo de dois times que 
mandam as partidas na 
Piteiras.

Wesley Teixeira e Di-
ego Goldin colocaram a 
Piteiras em vantagem e 
Vinicius Prados e José 
Sátiro chegaram a empa-
tar para o Soares. Porém, 
dois minutos após a ig-
ualdade, aos 27 da etapa 
final, Jaime Lanza reco-
locou a Piteiras em van-
tagem, que ampliou com 

Jhonatan Araújo e outro 
gol de Wesley Teixeira.

No Pombal, os donos 
da casa perderam por 2 
a 0 para a Aparecidinha, 
que marcou com Marinho 
e Elinaldo. Já a Esmeralda 
recebeu o Martim e ven-
ceu por 3 a 1. Alan Porte-
la colocou o Martim em 
vantagem, mas Diego Gal-
vão, Fernando Luiz e Igor 
Laureano confirmaram o 
triunfo do Esmeralda.

A terceira rodada da 
Copa Rural será no do-
mingo (3). No campo da 
Esmeralda, tem Esmeral-
da x Aparecidinha (13h45 
– aspirante e 16h – titu-
lar). Martim Francisco e 
Piteiras se enfrentam no 
Distrito (13h45 – aspiran-
te e 16h – titular) e Jardim 
Soares e Pombal joga-
rão no campo da Piteiras 
(13h45 – aspirante e 16h 
– titular).
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Prefeito de Pedreira participa de solenidade de 
Condecoração com a “Challenge Coin” do 26º Batalhão 

da Polícia Militar do Interior

Jaguariúna recebe R$ 300 mil em recursos para as 
entidaddes assistênciais e de saúde do município

De Pedreira

Na tarde da sexta-feira, 
25 de março, aconteceu 
a solenidade de Condec-

oração com a Challenge 
Coin do 26º BPM/I, que 
contou com a presença do 
Coronel PM Almeida, que 
atualmente é Secretário 

de Defesa Social de Itapi-
ra, comandante do Batal-
hão, Tenente Coronel PM 
Malco, prefeito de Pedrei-
ra Hamilton Bernardes 
Junior, prefeito de Mogi 
Guaçu Rodrigo Falsetti, 
prefeita de Estiva Gerbi 
Cláudia Botelho de Oliveira 
Diégues, prefeito de Mogi 
Mirim Paulo de Oliveira 
e Silva, representado pela 
secretária de Relações In-
stitucionais Maria Helena 
Scudeler de Barros, pre-
feito de Holambra Fer-

nando Henrique Capato, 
secretário de Segurança 
Pública de Jaguariúna Ed-
gard Mello do Prado Fil-
ho, vice-prefeito de Itapira 
Mário da Fonseca e prefeito 
de Santo Antônio de Posse 
João Leandro Lolli.  

Na ocasião foram con-
decorados alguns policiais 
militares que se destacam 
no desempenho de suas 
funções e todos os prefeitos 
municipais dos municípios 
de abrangência da Unidade. 

Policiais Militares hom-

enageados: 1º Sargento PM 
Charles, da 1ª Companhia; 
Cabo PM Silvio, da 2ª Com-
panhia; 1º Sargento PM 
Miguel, da 3ª Companhia; 
1º Sargento PM Amarildo, 
da Companhia de Força 
Tática; 1º Sargento PM 
Simão, do Estado Maior do 
Batalhão. “Meus parabéns a 
todos os policiais militares 
homenageados e em nome 
dos prefeitos presentes 
também agradeço pela 
lembrança, aos homens 
responsáveis pela nossa 

segurança, muito obrigado 
pela dedicação”, concluiu 
o prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior. 

A “Challenge Coin” do 
26º Batalhão de Polícia 
Militar do Interior foi criada 
em 2022, com o objetivo de 
homenagear pessoas físicas 
ou jurídicas, nacionais ou 
estrangeiras, que por seus 
méritos e serviços relevant-
es prestados à São Paulo 
demonstraram ser pessoas 
dignas dessa distinção.

De Jaguariúna

Jaguariúna vai receber 
R$ 300 mil em recursos 
para pagamento de custeio 
de entidades assistenciais 
e de saúde do município. 
São R$ 50 mil para cada 
uma das seis entidades, em 
emendas parlamentares 
destinadas pelos deputados 

Baleia Rossi e Jorge Caruso, 
do MDB. Segundo a Secre-
taria de Assistência Social 
de Jaguariúna, é a primeira 
vez que as entidades vão re-
ceber recursos para custeio.

O anúncio dos recursos 
foi feito nesta segunda-fei-
ra, dia 4 de abril, pelo as-
sessor do deputado federal 
Baleia Rossi, Arthur Cruz, 

em reunião na Prefeitura de 
Jaguariúna com o prefeito 
Gustavo Reis e represen-
tantes das seis entidades 
beneficiadas.

Também participaram 
do encontro os vereadores 
Walter Tozzi (MDB) e 
Cristiano Cecon (MDB), a 
secretária de Assistência 
Social, Andréa Dias Lizun, 

e o diretor de Saúde de 
Jaguariúna, Jackson Igor 
da Silva.

As entidades beneficia-
das são: APAE (Associação 
de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais) de Jaguariúna, 
AJJA (Associação Jaguar-
iunense de Jovens Apren-
dizes), Projeto Lar Feliz e 
Associação dos Amigos do 

Padre Gomes, voltadas à 
assistência social, além do 
Centro de Equoterapia de 
Jaguariúna e da Asamas 
(Associação Santa Maria 
de Saúde), voltadas à área 
da saúde.

“Após dois anos de pan-
demia, onde muitas pes-
soas foram impactadas 
pelo desemprego e outras 

dificuldades impostas pe-
las restrições da Covid, o 
atendimento das entidades 
mais que dobrou e, em al-
guns casos, triplicou. Então 
esses recursos são essenci-
ais para que elas possam 
manter o atendimento às 
pessoas em vulnerabilidade 
social”, disse o prefeito Gus-
tavo Reis.

Editais

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL nº 007/2022

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: Contratação de empresa em serviços de 
transformação de documento físico para digital e cessão de uso de software para gestão documen-
tal, conforme as condições e especificações contidas neste edital e seus anexos.  Data da sessão 
pública dia 20/04/2022, às 14h00, junto ao Departamento de Licitações. Os Envelopes deverão ser 
protocolados até às 13h45 do dia 20/04/2022, junto ao Departamento de Compras. O edital completo 
será disponibilizado através do site;www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Demais 
informações: Departamento de Licitações, sito Avenida XV de Novembro, 1400 – Artur Nogueira/SP 
– Fone (19) 3827-9700 – Ramal 9705. Artur Nogueira, 04 de abril de 2022

GLAUCI DE SOUZA BARBOSA
Secretária de Administração

Autoridade Competente-Decreto nº 128/2021

TERMO DE SESSÃO DESERTA – P.E. 021/2022

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna público que a Sessão foi dada como DE-
SERTA nessa data, devido não haver nenhum participante na sessão, conforme Pregão Eletrônico 
acima citado, que tem como objeto: registro de preços para futuras aquisições de tubos de concreto, 
conforme termo de referência - anexo i deste edital. Artur Nogueira, 31 de Março de 2022 – RODRIGO 
S. DOS S. PORTELLO – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 62,16”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 38,85”
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Artur Nogueira 73 anos: Cultura 
Rock Especial acontece na 

Lagoa dos Pássaros

De Artur Nogueira

As comemorações 
dos 73 anos de Artur 
Nogueira seguem agitan-
do a cidade e, na sem-
ana do aniversário, as 
celebrações contarão 
com muita música. Isso 
porque, o tradicional Cul-
tura Rock acontece nesta 
quinta-feira (07), na La-

goa dos Pássaros, onde 
está sendo montado um 
megapalco para receber 
os artistas. 

O público prestigia-
rá as bandas Look Your 
Horizon e Into The Void 
(Tributo Black Sabbath). 
Os shows musicais fazem 
parte da contrapartida 
dos artistas que foram 
beneficiados com recur-

sos da Lei Aldir Blanc, a 
qual foi sancionada pelo 
Governo Federal em vir-
tude do estado de calami-
dade pública proveniente 
da pandemia de Covid-19. 
A legislação ampara o 
setor artístico e cultural 
com recursos e repasses 
de valores da União.

Segundo o secretário 
de Cultura & Turismo, Re-
nato Carlini, o megapalco 
em formato de concha, 
conta com uma estrutura 
de 18x18 metros. No local, 
também será instalado 
um telão em LED 9 por 
3. “Esse é o padrão que 
nossos artistas merecem 
e, claro, nossa querida Ar-
tur Nogueira”, enfatizou o 
secretário.

SERVIÇO
Cultura Rock Especial 
7 de abril, às 20h
Lagoa dos Pássaros
Entrada Gratuita
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